
 
 審核二ＯＯ九至一Ｏ年度  答覆編號  

開支預算  FHB(FE)133 

 問題編號  
  2301 

管制人員的答覆  

總目：  49 食物環境生署  分目：  

綱領：  (1) 食物安全及公共生  

管制人員：  食物環境生署署長  

局長：  食物及生局局長  

問題：   

就指 標中 “抽取 家禽 血液 樣本 以測 試是 否含有 H5 禽流感 抗體 ”一 項 ，數 字 由

2008 年的 68 894(實際數字 )減少至 2009 年的 41 000(預算數字 )，有關數字下調

的原因為何？  

提問人：  王國興議員  

答覆：   

2009 年預計抽取的血液樣本數目，需視乎內地供港活家禽的估計數目而定。平日

進口活雞的上限，已由 2008 年 1 月的每日 20 000 隻，減至現時每日 7 000 隻。

因此，需要抽取的血液樣本數目相應減少。  

 

 

 

 

 

簽署︰   

姓名：  卓永興  

職銜：  食物環境生署署長  

日期：  17.3.2009 
 


